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Durante el desarrollo del Programa Nexos, me sentí muy a gusto trabajando con mi tutora, con la cual                  

armábamos las clases y de forma muy natural, iban surgiendo los temas para debatir con los alumnos, pero al                   

llegar a la escuela, el tema cambiaba, ellos no tenían el mismo entusiasmo, eran sólo 4 alumnos, no pude lograr                    

nunca que lean el material que se les solicitaba y de esa forma, era difícil generar el debate. Me tocó justo un                      

período de muchas lluvias y mis alumnos viven en Barrios de Gálvez que quedan anegados, se complicó                 

demasiado  para terminar en tiempo en forma pero se pudo. 

Para mí fue una experiencia muy positiva, porque pude ver hasta donde yo estaba preparada para sacar                  

adelante un curso con poca motivación, sin hábitos de estudio, que no contaban con Internet en su casa para                   

trabajar, ya que son alumnos de muy bajos recursos, y que a pesar de eso, ellos tenían que llegar a entregar el                      

trabajo que se les había propuesto. 

En cambio, en el cursillo de ingreso, fue muy diferente, la mayoría de los alumnos estaba muy a gusto con lo que                      

estaba haciendo y logré unas clases muy lindas, con muchas charlas, trabajos grupales, consultas y puestas en                 

común de sus trabajos. Lo único que noté, es la inexactitud de comprensión en la lectura, en poder expresar algo                    

con sus propias palabras, pero eso, no es otra cosa, más que falta de lectura. 

Acá pude presentar todo lo que había preparado para ellos y hasta mucho más.  

Desde el primer momento les inculqué mucho el trabajo colaborativo, para cada etapa de sus vidas, en su                  

trabajo, en su familia, etc. Y un día, antes de comenzar a trabajar la parte de Arte, les                  

llevé todo para trabajar con el “desafío malvavisco”, cuando me vieron que saqué             

tallarines, cinta, plastilina y un caramelo, me miraron con tanto asombro!! Y surgió un              

trabajo excelente, porque de ahí, pudimos hablar del trabajo colaborativo, del diseño, de             

la planificación, de los conocimientos, de las técnicas y obviamente, de Ciencia y Arte. 

 

 

Fueron 2 experiencias totalmente diferentes, pero ambas me enriquecieron para seguir           

adelante en esta labor tan linda que es la docencia. Les dejo algunas fotos de lo que fue la experiencia del                     

desafío con el cual pudimos hilvanar todos los temas. 
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